

Bhabinkamtibmas Desa Girinata Sambang Kepala Sekolah SDN 1 Girinata

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 19, 2024 - 15:34



DUKUPUNTANG - Bhabinkamtibmas Desa Girinata Polsek Dukupuntang Polresta Cirebon Bripka Yusup, melakukan kunjungan ke Sekolah Dasar Negeri (SDN) 1 Girinata guna melaksanakan kegiatan sambang dan pertemuan dengan Kepala Sekolah SDN 1 Girinata, Bp. Hariri, S.Pd, Kamis (18/01/2024).

Dalam kunjungannya, Bripka Yusup bertujuan untuk memperkuat hubungan kerjasama antara Kepolisian dan sekolah dalam menciptakan lingkungan pendidikan yang aman dan nyaman bagi para siswa.

Kehadiran Bhabinkamtibmas di lingkungan sekolah juga diharapkan dapat memberikan rasa aman dan kepercayaan kepada seluruh warga sekolah.

Dalam pertemuan tersebut, pihak sekolah mengucapkan terima kasih atas kehadiran Bhabinkamtibmas di sekolah, serta memberikan apresiasi atas

perhatian dan dukungan yang diberikan oleh Kepolisian kepada kelangsungan proses belajar mengajar di SDN 1 Girinata.

Di sela-sela pertemuan, Bripka Yusup juga memberikan sosialisasi dan himbauan mengenai tata tertib lalu lintas dan pentingnya kesadaran akan keamanan di lingkungan sekitar sekolah kepada seluruh guru dan staf di SDN 1 Girinata, hal ini diharapkan dapat menumbuhkan kesadaran pentingnya menjaga keamanan dan keselamatan dalam kehidupan sehari-hari.

Selain itu, Bripka Yusup juga menjelaskan tentang peran Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan di lingkungan desa, serta memberikan nomor kontak yang dapat dihubungi oleh pihak sekolah maupun warga sekolah jika terjadi kejadian yang memerlukan bantuan Kepolisian.

Pihak sekolah sangat mengapresiasi langkah yang diambil oleh Bripka Yusup, menurutnya, kehadiran Bhabinkamtibmas dapat membantu mewujudkan keamanan lingkungan sekolah dan mendorong semangat belajar siswa dengan adanya rasa aman dan nyaman.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Dukupuntang AKP Nuryana menyampaikan, diharapkan dengan adanya kunjungan Bhabinkamtibmas dan kerjasama yang baik antara Kepolisian dan sekolah, SDN 1 Girinata dapat terus melanjutkan proses belajar mengajar tanpa hambatan dan mencetak generasi muda yang berwawasan, bertanggung jawab, dan sadar akan pentingnya menjaga keamanan serta menerapkan tata tertib yang baik dalam kehidupan sehari-hari.